

## **Aktuelle Themen im Blick**

Ausbilderkreis Düsseldorf stellt sein Jahresprogramm vor

Ein Jahr vor seinem 50. Bestehen legt der Ausbilderkreis Düsseldorf ein facettenreiches Jahresprogramm vor.

VON CHRISTINA GÖRTZ

"Besonders das Thema Recruiting ist brennend für Unternehmen", sagt Wolfram Brecht, Vorsitzender des Vereins. Dieses finde sich demnach in vielen Veranstaltungen wieder.

Aber von Anfang an. Los geht es am Dienstag, 30. Januar, mit dem Thema "Werbewirksam texten -Schreiben für Print und Social Media".

Der 2. Düsseldorfer Hochschultag findet dann unter dem Motto "Arbeitgeber treffen Hochschulen" am Donnerstag, 22. März, 13 bis 17 Uhr, in der IST-Hochschule für Management statt. "Das Duale Studium ist ein Recruiting-Instrument", sagt Brecht. Zwölf Hochschulen aus Düsseldorf und dem Kreis Mettmann werden vor Ort sein. Besonders angesprochen sind an diesem Tag Vertreter mittelständischer Unternehmen, die sich einerseits dadurch als Arbeitgeber attraktiver machen und andererseits die Möglichkeit hätten gute Leute zu bekommen.



Wolfram Brecht ist Vorsitzender des Düsseldorfer Ausbilderkreis und auch bei einigen Veranstaltungen Referent. Foto: Görtz

"Stark und widerstandsfähig gegen "Stress"! heißt es dann am Donnerstag, 19. April. "Dabei geht es um einen selbst aber auch um die Sensibilität Stress bei Mitarbeitern zu erkennen", so Brecht

An Personaler, Ausbildungsverantwortliche, Coaches und Trainer richtet sich die Veranstaltung am Dienstag, 5. Juni. Die Referenten zeigen bei "Lernen im Zeitalter der Digitalisierung - zielgruppenorientierte Aus- und Weiterbildung" auf, wie Personal- und Ausbildungsverantwortliche neue Medien und Zielgruppen orientierte Lern- und Medienkonzepte nutzen, um

effizientes Wissensmanagement zu ermöglichen.

Noch vor den Sommerferien - und zwar am Donnerstag, 21. Juni - findet dann die Mitgliederversammlung des Ausbilderkreises statt. Alles was Aus- und Weiterbildung betrifft, wird am Mittwoch, 26. September, bei einem Thementag debattiert. "Es werden zwei Panels angeboten - auf der einen Seite für Ausbilder, auf der anderen Seite für Auszubildende", so Brecht.

"Das ist ein Get together, da geht es um die weitere Vernetzung", blickt Brecht auf Freitag, 26. Oktober, an dem das D.A.K-Event stattfindet. Drei Tage später lädt der Ausbilderkreis zum Businessfrühstück ein. "Da greifen wir dann ein zu diesem Zeitpunkt aktuelles Thema auf", so Brecht. Dieses Vorgehen habe sich sehr bewährt.

Das Jahresprogramm endet mit einem aktuellen Thema aus dem Bereich der IT-Sicherheit am Mittwoch, 14. November. "Es ist wichtig die Gefahren aufzuzeigen, besonders Unternehmen, die bei ihrer IT auf externe Unternehmen setzen", so Brecht.

Während das Programm für 2018 steht, laufen schon die Vorbereitungen für 2018. "Am 4. Juni 2019 feiern wir unser 50-jähriges Bestehen mit einer hochkarätigen Veranstaltung im Flughafen", verrät Brecht. Der Ausbilderkreis habe, so Brecht, Ausstrahlungskraft über die Grenzen Düsseldorfs hinweg. Unternehmen aus Köln, Krefeld, Essen, Mönchengladbach, Wuppertal und dem Kreis Mettmann sind Mitglieder. "Es ist für viele reizvoll bei uns mitzumachen", sagt er. "Allerdings bräuchten wir mehr Schultern, die sich bei uns ehrenamtlich engagieren", spricht er Internes an.

» Das komplette Programm finden Interessierte auf der Homepage www. ausbilderkreis-duesseldorf. de.